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L'anno 2016,11giorno 19 clel mese di Dicembre si è riunito presso la sua sede sita in via S. Ciro 1 l51i!,a'.;.,;'

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione a norma di Regolarnento, del Presidente Tomàselli"

prot. 1888361 det 2511112016 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Tomaselli.

E' assistito dal Segretario I'Esp. Amm.vo Sig.ra. Anna Maria Geraci.

Redige il verbale il Coll. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

Il Presidente Tomaselli chiama l'appello alle ore 09,55 e risultano presenti i seguenti consiglieri:

Cangelosi, Cardella, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, Guaresi, La Valle, Marchese, Savoca,

Scarlata e Terzo. Risultano assenti i Consiglieri Greco, Inzerillo e Sala.

Pertanto verificata la presenza del numero legale la seduta viene dichiarata aperta.

Il Presidente propone come scrutatori i Consiglieri Colletti, Savoca e Scarlata e il Consiglio approva la

nomina e consente al Presidente dell'Associazione Culturale Castello di Maredolce il Sig. D.O. presente in

aula di intervenire, lo stesso informa il Consiglio che mercoledì 21 dicembre alle ore 16:00 si terranno

presso la Biblioteca decentrata di Brancaccio dei canti natalizi. Ricorda che mercoledì scorso sernpre alla

biblioteca decentrata si sono tenuti dei canti folkloristici siciliani.

Il Presidente Tomaselli e il Consigliere Giocaliero fanno un plauso il Presidente dell'Associazione che si

impegna per promuovere la cultura nel territorio di Brancaccio e il Presidente Tornaselli illustra il

programma. I canti natalizi saranno eseguiti dal Coro parrocchiale ecclesiastico della Chiesa del Santo

Martire Alessandro di Comana del Patriarcato di Mosca. Chiede ai Consiglieri di partecipare e inoltre

ricorda clre mercoledì pomeriggio alle ore 15:30 ci sarà l'incontro finalizzato alla costituzione di un accordo

di rete tra II Circoscrizione, Servizio Sociale Teritoriale, Associazioni, Parrocchie ed altri Enti che operano

in arnbito sociale nel territorio

Alle ore 10013 entra il Consigliere Sala ed escono i Consiglieri La Valle e Terzo.

Il Consigliere Marchese con rammarico constata che le strade del territorio sono tuttora sporcl-rissime ed è

intollerabile che da oltre un anno e mezzo l'azienda che se ne occupa non espleta bene il servizio. I cittadini

sono stanchi di vivere in un teritorio indecoroso dove non c'è la presenza degli operatori ecologici.

Alle ore 10,20 entra il Vice Presidente Inzerillo ed esce il Consigliere Giocaliero.

Il Consigliere Duminuco esofta dicendo che la settimana è stata anomala, prima l'arresto del capo del

personale del Sindaco di Roma, Raffaele Mara. Al grido di "onestà, onestà!" i 5 Stelle volevano voltare

pagina a'Roma e questi sono i risultati; secondo, Palermo è stata nominata Capitale dei Giovani 2017,

deciso dal comitato nazionale riunito a Perugia. Questo titolo viene assegnato annualmente ad una città

italiana che avrà così la possibilità di mettere in mostra la sua vita e il suo programma, vario di iniziative

rivolte alle giovani generazioni per garantire loro un ruolo sempre piir da protagonisti all'interno della
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società civile' Il consigliere mostra le sue perplessità in merito a questo premio, dato che molti siova*, , 
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consigliere infine chiede notizie in merito alla riunione sulla costa sud tenutasi venerdì matti'a al San paolo
Palace.

Il consigliere Savoca è orgogiioso di apprendere che parenno

quanto porta più visibilità e benefici per tutti gli abitanti e

giovanile.

è stata eletta capitale

spera che si possa

rtaliana dei giovani, in

fermare l'emigrazione

Consigliere Marchese

storico trascurando le

I Consiglieri Savoca e Scarlata riprendono itr

e rimproverano i'Amministrazione Centrale

periferie.

discorso spazzantento già affrontato dal

che ha attenzione solo per il centro

Alle ore 10,26 esce il consigriere Marchese ed entra il consigtiere Greco.

Il Presidente Tomaselli risponde ai quesiti posti dai consiglieri. per quanto riguarda la mancanza degli
operatori ecologici e la scarsa igiene nel territorio comunica che sta predisponendo una nota con gli uffici
per chiedere la risoluzione definitiva di questo problema avente per oggetto: persistenza inconvenienti
igienico sanitari in lI circoscrizione relativi ad assenza piano spazzamento per itinerari ed insufficiente
controllo del territorio, tale richiesta nasce per le continue e pressanti lamentele pervenute a tutto il
consiglio da parte dei cittadini residenti. Auspica che si possano trovare soluzioni atte adeliminare o
attenuare la carenza di operatori ecologici e garantire il servizio ordinario periodico nelle borgate.
Per quanto riguarda la nomina di Palermo capìtale italiana dei giovani non sa con quale criterio abbia votato
la commissione' Auspica che questa nomina possa essere motivo di sviiuppo per la città e possa aumentare
l'offerta culturale e sportiva per i giovani.

Per quanto aonceme la riunione sulla costa Sud organizzata dall'Associazione centro studi ..Ernesto

Basile", ricorda che il consiglio non era stato invitato in quanto convegno privato, ma che la sua persona era
stato inserita tra gli invitati. Il sindaco in questo incontro ha chiesto la revoca del divieto di balneazione, la
demolizione della passerella a mare di proprietà della Regione che si trova a Romagnolo e la ratificazione
del piano di utilizzo del dernanio marittimo poi ha ascoltato con attenzione l,intervento del presidente
Tomaselli, il quale ha esordito ricordando che il consiglio circoscrizionale ha f,ortemente voluto il recupero
della costa Sud e dopo tanto lavoro si sta riuscendo a raggiungere qualche obbiettivo anche grazie alla
collaborazione dell'Amministrazione comunale e delle Aziende pafiecipate.
trl Presidente annuncia che è sua intenzio ne organizzare un convegno sulla costa Sud alla fine del
quinquennio e auspica la massima collaborazione del Consiglio.

AIle ore 10035 escono i Consiglieri Cardella, Greco, Inzerillo e Scarlata e il consigliere Duminuco
chiede la verifica del numero legale. Il Presidente Tomaselli dispone l'appello e risultano presenti i
Consiglieri Cangelosi, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Guaresi, sala e Savoca. pefianto mancando il numero
legale si sospende la seduta alle ore 10,3g per un,ora a norma di regolamento.
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'Alle ore 11,38 il Presidente Tomaselli riapre la seduta ed essendo il solo presente rilvia la

all'indomani in seduta di prosecuzione.

Il Segretario

Esp. Amin.r o Sig.ra.Alrna |4aria Geraci

,irt Y't

I1 Presidente

. Antonio Tomaselli


